

El 2022 cierra como uno de los años más violentos de los últimos tiempos, ya que se registraron varios crímenes como no se habían visto en una zona otrora tranquila. Uno de los de mayor connotación, sería el doble asesinato de la pequeña Agustina y su padre, a principios de año.

CRÍMENES COMO NO SE HABÍAN VISTO EN LA ZONA SORPRENDIERON A LOS VECINOS

Un 2022 violento: Los delitos que estremecieron a la provincia

ROBERTO RIVAS SUÁREZ
 Ovalle

Una provincia poco acostumbrada a crímenes tan violentos se estremeció este 2022 por una seguidilla

de asesinatos que preocuparon a la comunidad por el nivel de violencia registrado en cada uno de ellos.

Desde venganza y ajuste de cuentas, hasta problemas con drogas, críme-

nes pasionales y robos fueron parte del escenario que se vivió en Limarí, y particularmente en Ovalle en este año que termina.

Domingo 23 de enero: Doble crimen de Agustina y su padre

En la calle Omar Elorza Smith entre pasajes Mariano Avellana y Crepúsculo, a pocos metros de la plaza Los Poetas, sin importar quienes pudieran estar presentes o quienes se pudieran perjudicar, se ejecutó un macabro hecho que acabó con la vida de un joven padre y de su hija de apenas seis años de edad.

Tras una persecución por varias calles de la ciudad que terminó en la población Mirador de la parte alta de la ciudad, vecinos de ese sector tuvieron que ser testigos de cómo un sujeto disparaba en repetidas ocasiones contra sus víctimas, para luego escapar del lugar.

Jhans Ceballos y la pequeña Agustina fallecieron minutos después en el Hospital de Ovalle, producto de las heridas causadas. El caso incluso tuvo tintes internacionales ya que el imputado por la Fiscalía como supuesto autor del crimen, Aliás El Chuma, fue detenido, se escapó y lo volvieron a detener en Argentina. Actualmente se espera por su extradición.



Miércoles 6 de abril: Asesinato de la Profesora Leyva Cisterna

Dolor en el ambiente educativo comunal se sintió por la lamentable pérdida y conmoción por las circunstancias que rodean el horrendo crimen que le quitó la vida a la reconocida profesora de Educación Física Mercedes Eliana Leiva Cisternas, de 68 años de edad.

Una de sus hermanas, tras pasar a visitarla descubrió el cuerpo sin vida de la docente, quien habría sido asesinada de varias puñaladas, por lo que llamó inmediatamente a Carabineros, quienes se hicieron presentes en la casa de la víctima en el sector de La Chimba. La Fiscalía imputó al hijo de la docente, G.A.C.L. quien mantendría conductas asociadas al consumo de licor y drogas, como el presunto autor del hecho. El sujeto fue detenido por familiares de la víctima.



Sábado 9 de julio: Asesinada desde un vehículo en marcha

En julio M.C.E. de 28 años de edad se encontraba con un grupo de amigos en un domicilio de calle Emilio Corvalán, en la población Cobresal, tras una jornada de esparcimiento que fue interrumpida cuando unos sujetos desconocidos efectuaron cuatro disparos desde un vehículo en movimiento.

Una de las balas hirió a la mujer, madre de tres niños, quien fue trasladada por una ambulancia SAMU hasta el Hospital Provincial de Ovalle, donde falleció posteriormente.

Familiares y amigos han pedido en repetidas ocasiones justicia por el crimen efectuado en la vía pública



Viernes 14 de Octubre: Apuñalado en la plaza de armas

Un sangriento episodio tiñó de tragedia el centro de la ciudad al registrarse el apuñalamiento de un hombre de 29 años frente a decenas de personas en la esquina sur de la plaza de armas.

Entre los gritos de la gente, hombres corriendo para socorrer a la víctima y curiosos que grabaron la violenta escena con sus teléfonos celulares, varios funcionarios de la PDI que estaban en la zona detuvieron al victimario, conocido en el sector como "Tuto", y recuperar el cuchillo utilizado en el ataque, y quien luego sería formalizado por el crimen.

A pesar de los intentos por salvar su vida, la víctima identificada como Juan Fuenzalida Robles, falleció antes de llegar al Hospital Provincial.



Domingo 23 de octubre: Parricidio de reconocida docente



La calle Raúl Estay Larrondo, de la Villa Bicentenario, en la parte alta de la ciudad fue el escenario del violento crimen cometido contra la reconocida profesora de educación básica Karen Acevedo Olivares, de 34 años de edad.

La docente, recibió la inesperada visita de quien hasta hace algunos meses fuera su parental, una mujer de 42 años de edad identificada como C.T.P.D. y con quien ya no quería tener ningún tipo de vínculo. La víctima registró más de cien heridas corto punzantes, y su expareja fue detenida inmediatamente por Carabineros. Más tarde sería formalizada por el cargo de Parricidio, y se mantiene en prisión preventiva a la espera del juicio.

Lunes 12 de diciembre: robo con fallecidos en Algarrobo de Hornillo



Una banda delictiva protagonizó uno de los robos más violentos de la comuna en los últimos tiempos, al intentar asaltar al menos tres residencias en la zona rural de Algarrobo de Hornillo.

En medio de uno de los delitos, uno de los dueños del hogar repelió el asalto utilizando un arma de fuego, lo que habría generado un intercambio de disparos que habría dejado dos personas fallecidas: Uno de los antisociales, y la propia víctima del robo.

Pero los sujetos no solo habrían llegado con el objetivo de robar pertenencias, ya que en los minutos en los que duró su incursión forzada en la residencia, golpearon y torturaron a las víctimas al punto de quemar el rostro a uno y fracturar con un balazo la pierna de otro.

OTROS CRÍMENES EN LA PROVINCIA:

Sábado 10 de septiembre: Asesinato en la Población Limarí



En la población Limarí, específicamente en la avenida Las Palmas con esquina Fray Jorge, sujetos a bordo de un vehículo plomo asesinaron a disparos a un hombre de 29 años de edad que buscaba el vehículo que minutos antes le habían robado.

Sábado 22 de octubre: Quemado en San Pedro de Quiles



En la zona rural de Punitaqui, específicamente en San Pedro De Quiles, sujetos armados asesinaron y quemaron a una persona de 47 años de edad identificada como C.A.A.A. quien según investigaciones de la PDI tendría antecedentes penales por Drogas. La víctima presentaba su cuerpo parcialmente calcinado y dos impactos balísticos, específicamente en la cabeza y el tórax.